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苦累，无分性别
都说80后的这拨小花旦们，都是厉害的角色，别有“一代人”的特征，至于“特

征”究竟是什么，众说纷纭。于是，便问了唐嫣，在她眼里，什么才是80后女演员？她

一笑：“我觉得现在80后的一代都很能吃苦，女演员有时候和男演员一样会有很多危

险的动作，有时候也需要面对很多挑战，我觉得是比较拼，也可以说是对工作认真敬

业。”说着话，露出了一口可爱的白牙，恍惚让人想起，她曾接受过专业的空姐训练，果

真，白的不一样啊。

拼是真的。

且不说，唐嫣一年至少两三部电视剧的拍摄容量，演完常规的戏，还得为自己的未来谋

划，所以，得试着做个制片人什么的吧？于是，《珍珠传奇》什么的已经钉在了议事日程上。

以为这是高潮了？那就错了！自己当了制片人，也不能罔顾了圈内那许许多多的好

友的盛情相邀，于是吧，熟人跟唐嫣说：“要不，你来帮我拍个戏吧，谁让咱俩这么熟

呢？”于是，霍建华工作室推出的《金玉良缘》里，女主角就定了唐嫣，而前者还说得有

理有据、不容置喙：“她这个角色还不能找不熟悉的人来搭戏，因为亲密的戏多，还有很

多搞笑戏，如果是跟不熟的演员合作，喜剧上的沟通会很麻烦。但跟唐嫣合作，完全不

用磨合。”好话收进的结局，就是又得增加工作量了。

这些都还是甘之如饴的，可工作里的伤痛，却也令人心惊，女演员当男演员用，绝

不是唐嫣说说而已。犹记得前阵子被炒得翻天覆地的《X女特工》，唐嫣可是受尽了“折

磨”：“其实成片的时候是要剪掉了一些，其实我后面有四个彪形大汉。一只手是把我按

进水里，其他三个人是按住我的手跟脚，每一个大汉都有200斤，没有200，也有180。但是

最让我最难克服的是，让我在水里还要睁开双眼，这是很恐怖的事情，要睁开双眼的同

时还要保持美感，保持美感的同时还要把握好自己表示恐惧的那种表情。”

做演员，容易吗？

闺蜜，左膀右臂
这残酷的娱乐圈，虽然总难免受到点身心的伤害，好在，唐嫣在圈内的人缘真是

没得说。按照常人的理论，一个长相甜美、事业顺遂的女孩，别说在娱乐圈，就是正常

唐嫣有一种上海妹妹自然的娇嗲，动一下眼睛、咬
一下嘴唇、发一句软糯的声音，都在表述着她成长的
特质。然而，不得不说，这个姑娘的内在却绝不是软弱
的，遇事种种，最近更是多事之秋，她却依然奋战在剧
组，所以说，上海女人就是厉害嘛。
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唐嫣
内外兼修的美新鲜生猛

生活里，也该令同性嫉妒得发疯，可唐嫣在圈内真是有

口皆碑的“好姑娘”。很好奇地问她，为什么大家都这么

“爱”她，她认真地想了一想：“可能我的性格不会想那么

多，我觉得每个演员的性格或是戏路都是不同的，所以好像

在我身上不会有这种情况。有一些我们在拍戏时候就特别聊

得来，之后还成了闺蜜，除了拍戏的趣事，我们会分享一些好

玩的手机app，也会聊很多护肤保养的话题。”就是众人公

认的“小辣椒”杨幂，对唐嫣也是温和亲密的。的确，以唐嫣

的温和甜糯，大概女人也没多少能招架得住。

有一回，杨幂舌战网友，还特意说过，以她的粗线

条，不是每颗玻璃心都受得住她偶然的不着调，但若论

圈中好友，“唐嫣绝对算一个”。

友情这东西向来是双向的，唐嫣这儿，对杨幂，那也是赞不绝口的。问起闺蜜，唐

嫣会连着重复两遍：“她真的是很好，她真的是很好。”究竟好在哪儿呢？唐嫣会细细

说来，“就是在你最脆弱的时候，她会每天给你打电话，而且她每天给我打电话，有的

时候我没有接到，或者是什么，或者我心情很不好的时候，没有给她回电话之类的，她

会每天发微信，说你怎么样？你现在好吗？你现在需要我给你打电话吗？她会跟我

说：你只要什么时候需要我，想要跟我讲话，随时打给我，大半夜都没问题，所以我特

别感动。”

事实也一直在证明两人友情的坚不可摧，一旦其中一人遇到一点儿风吹草动，另

一个必然立刻站队，那种敏锐度，真是闺蜜才有的。

更难得的情况出现了！唐嫣的女闺蜜自然是不缺的，与她演过对手的女演员对她

皆是交口称赞，但她的男闺蜜竟也是不少的。除了相识5年的霍建华，还有更为熟悉的

胡歌，以至于有一阵，大家总认为他们应该“在一起，在一起”，可惜，唐嫣是和他拍吻

戏都要笑场的闺蜜，“实在太熟了”。

爱美，自然天成
唐嫣是漂亮的，那种江南女孩子的娇俏时常让人忘记她是个身材高挑的姑娘。她

的美丽曾经有过一个传说，据说当年唐嫣拍《没有语言的生活》前，曾有人断言，导演

杨亚洲是绝不会用她的，原因竟是：“你长得太漂亮。”

以上，当然是个笑谈，那人说完这话的一年之后，唐嫣就拍了《没有语言的生

活》。从某种意义上来说，可以是对她美貌之外的演技的另类肯定。

唐爸爸自然是觉得女儿美丽的，也正因为如此，他曾经一度不那么赞同女儿从

空姐到演员的选择，毕竟前者的生活再复杂，也不及后者之万一。漂亮的女儿要拿

起外貌的武器进军娱乐圈，唐爸爸彼时觉得怎么都不靠谱，幸而，漂亮的脸蛋让唐

嫣轻而易举地就拿到了娱乐圈的入场券，只是后来的日子却真是一点一点熬出来

的。

天生丽质，也挡不住唐嫣爱美的脚步，“我认为女人内外兼修是非常重要的，但

别人首先看到你的一定是外在，所以皮肤的完美非常重要，一定要注重平时的保

养。我特别注重皮肤的白皙，所以平时出门我一定会打伞，还会随身带一款轻薄的防

晒产品。”这一点，似乎在圈内都出了名，于是乎，便有了旁氏找到她来代言自家的防

晒露，唐嫣的观点着实实在，正应了那一句“一个没有外在的女人，谁会去深究你的

内在”。

是了，近看唐嫣，不得不说，她的美一直保持得不错，亮采净白的脸上，一双大眼

睛，亦古亦今的模样真是美人坯子，却又不会觉得咄咄逼人，于是，她顺风顺水的娱乐

事业，仿佛有迹可循了。

以“劳模”之姿游走娱乐圈的

女星里，绝大部分已有了自己的工作

室，而出道以来，始终高产的唐嫣，也

正儿八经地运作起了自家的产业。截

至目前，唐嫣工作室已经制作了微电影

《逐爱之旅》和音乐作品《糖心》，接

下来，还有一部电视剧《珍珠传奇》正

等待拍马上阵。
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